



15:15



## <7 交通安全まもる隊(6)>

アゼリアン



最近日が暮れるのが、少し早くなってきたね。  
夕方に出かけるときは気を付けないといけないね 😊

 もりちゃん

そうだね。暗くなると車から歩行者が見えにくくなるから、  
運転が少し怖いね 🙄💧

 サバーン

夜歩くときに大切なのが、反射材だよ ✨ ✨  
反射材って車のライトに反射して光るから遠くからでも、  
人がいるのがすぐに分かるんだよ 😊!!

 やまもっちゃん

県内の、夜間歩行中の交通死亡事故で約90%の人が反射材を  
着用していなかったというデータもあるよ 💧💧

アゼリアン



反射材を着けていると、ドライバーが早く  
歩行者に気づけるから、交通事故防止に  
つながるんだよ 😊❤️

 サバーン

実はね、車のライトって右側はあまり遠くまで照らさないようになって  
いるんだよ。だから、横断歩道の右側にいる人は、車の運転手からす  
ぐ見えにくいんだって 🙄💧

 もりちゃん

反射材はタスキのイメージが強いかもしれないけど、反射材の入って  
いる靴や、カバン、洋服もあるし、可愛いキーホルダーもあるよ 😊 ✨  
夜、外出するときは反射材をたくさんつけて自分の存在をアピールし  
て交通事故に遭わないようにしようね 🙄👉

